
   

  

ACTA	01/17	DE	LA	REUNIÓN	DE	COMISION	DELEGADA	DEL	DIA	6	DE	OCTUBRE	DE	2017	
 

 
 
 
Castelldefels, a 6 de Octubre de 2017, 
 
 
Asisten: Sr. Francisco Fernández Losada, Sr. Ricardo Báez Garcia, Sr. Josep Torras Altisent, Sr. 
Ricardo Botas Bañuelos. 
 
Se excusan: Sr. Daniel Armas Langheinrich, Sr. Xavi Mill Torralba, Sr. Jose Villuendas Bermudez. 
 
 
Secretario: Sr. Anthony Lechevallier 
 
 
 
1. Liquidación económica del Ejercicio 2016 

 
El pasado 28 de septiembre se envió las cuentas anuales 2016 auditadas a todos los miembros de la 
Asamblea General. En esta reunión de Comisión Delegada se presenta la liquidación económica del 
ejercicio 2016 pero la gestión y liquidación de la misma corresponde a la anterior Comisión 
Delegada. 
  
La nueva comisión delegada queda informada de la liquidación del ejercicio 2016 y les parece 
correcto que no se hayan generado perdidas. 
 
 
 
2. Presupuesto 2017 
 

• Para el ejercicio 2017, el importe total del presupuesto es de: 
 

o Subvención Ordinaria:  183.281,04 € 
o Premios:              1.470,00 € 
o Programa Mujer y deporte:               3.360,00 € 

  
La previsión de ingresos propios es de              88.134,86 € 
 
Total presupuesto 2017:     275.915,90 € 
 
Se presenta el presupuesto 2017 en detalle a los miembros de la comisión delegada.  
  
El Sr. Josep Torras y el Sr. Francisco Fernández aprueban el calendario 2017. El Sr. Josep Torras  
solicita que en el futuro, se presente antes de la temporada.  
 
El Sr. Ricardo Botas y el Sr. Ricardo Báez no recomiendan aprobar el presupuesto porque en realidad 
es una liquidación de un presupuesto no aprobado y solicita que en un futuro la distribución este mas 
detallada. 
 
 
 



   

  

 
3. Calendario Deportivo 2017 
 
Se ha presentado el calendario 2017, desglosado por disciplina.  
 
Los Sres. Josep Torras y Francisco Fernández aprueban el calendario 2017, el Sr. Josep Torras 
solicita que en el futuro, se presente antes de la temporada. 
 
El Sr. Ricardo Botas y el Sr. Ricardo Báez no recomiendan aprobar el calendario porque la mayor 
parte del mismo ya se ha desarrollado. 
 
 
 
 
 

                        
 
 Sr. Francisco Fernandez Losada     Sr. Anthony Lechevallier 
        -Presidente FEEW-             -Secretario General- 
	
	
 


